

M 19

M 20

JEFE DE N. TACUARA

GRAFICAS
22-6-63

LA PLATA, (C) — La policía de Lanús apresó a Alberto Ignacio Ercurúa Urburu, argentino de 25 años, que vive en French 2640 de la capital federal, integrante y jefe de la organización tacuara.

El nombrado formaba parte de un grupo disuelto por la policía que irrumpió en la Plaza Beltrano de Lanús mientras se desarrollaban actos en conmemoración del Día de la Bandera.

Los extremistas, al grito de viva Tacuara, izaron una bandera roja y negra.

...ración Sobre
...entado de un
...o de Tacuara
...e (Santa Fe). — Con
...al atentado perpetrado
...un grupo de individuos
...cientos a la agrupación
...acuara en la Facultad
...encias Económicas de
...udad, acerca del cual
...6 "La Prensa" en su
...de ayer, el Centro de
...antes de Ciencias Eco-
...publicidad un

8

Tacuara

Jóvenes elementos de Tacuara se habían establecido en una zona del Delta con el propósito de buscar un emplazamiento adecuado para instalar el campo de adiestramiento que necesita la organización después de las serias dificultades que les presentaron las autoridades en los últimos meses. Pero sus idas y venidas resultaron sospechosas y fueron detenidos por personal de la Prefectura Nacional Marítima. Se trata de Carlos Paulino Nievas y de Héctor Mario Dula, quienes fueron apresados por personal del destacamento Peranacito. Los jóvenes fueron sorprendidos mientras se hallaban confeccionando planos y croquis de la zona, del río y de los islotes, en busca de la zona más adecuada para la instalación de un campamento en el que tendrían que recibir formación militar los muchachos que integran la organización terrorista. Un detalle significativo está constituido por la prolija demarcación en los planos del radio de acción de las autoridades militares con sede próxima al lugar. Sábese que han sido secuestrados algunos elementos que permitirían establecer el plan de la agrupación para los próximos meses y el que daría la pauta de la existencia de nuevas ramas armadas incorporadas a Tacuara.

6